



GARDA MEDIA

Kapolres Bitung Gelar Jumat Curhat Bersama Siswa-Siswi SMKN 1 Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.GARDAMEDIA.ID

Feb 3, 2023 - 17:07



Jumat Curhat Bitung Baku Dapa Bersama Polres Bitung dan Siswa-Siswi SMKN 1 Bitung



BITUNG - Kepolisian Resor Bitung Polda Sulut dipimpin Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S Irawan SH.SIK MH melaksanakan Junat Curhat dalam Bitung Baku dapa bersama Polres Bitung, di SMKN 1 Bitung, Jumat (03/02/2022) pukul 08-00 wita.

Dengan Tema "Curhat Jo Deng Torang Baku Malendong Jaga Bitung Tetap Aman" di ikuti kurang lebih 1200 Siswa-Siswi SMKN 1 Bitung.

Dalam kegiatan juga dihadiri, Waka Polres Bitung Kopol Andri Permana S.I.K, Kabag Ops Polres Bitung KOMPOL Jendri S. Lewan, SE, Kasat Intelkam AKP Raymond O. Sendewana SH, Kasat Reskrim Polres Bitung AKP. Marselus Y. Amboro, S.I.K, Kasat Lantas AKP Awaludin Puhii S.I.K, Kasat Narkoba AKP Derry Eko Setyawan S.I.K.

Selain itu turut menghadiri KBO Binmas Polres Bitung IPTU Cry Paat., Kasubag Humas Polres Bitung IPDA. Iwan Setiabudi, Kanit Kamsel Sat Lantas Polres Bitung IPDA Jeny Makawimbang Kaur Min Sat Samapta Polres Bitung IPDA Agung Widianara, SE, serta Kepala SMK N 1 Bitung Meske J. Makadada, S.Pd dan juga para Guru.

Mengawali Kegiatan Kepala SMK N 1 Bitung Meske J. Makadada, S.Pd Menyampaikan Terimakasih kepada Kapolres Bitung bersama jajaran yang telah berkenan untuk melaksanakan kegiatan di SMK N 1 Bitung.

Menurutnya, Komunikasi, koordinasi serta kerjasama yang baik dapat mempermudah untuk mencapai kesuksesan.

" Untuk itu kami keluarga besar SMK N 1 Bitung menyambut dengan sukacita kehadiran Kapolres Bitung bersama rombongan dalam Kegiatan Jumat Curhat Bitung Baku dapa bersama Polres Bitung." Singkatnya.

Sementara Kapolres di awal sambutannya, Marilah kita panjatkan Puji Syukur kehadirat Allah SWT, karena kita sudah bisa berkumpul di tempat ini dalam kegiatan Jumat Curhat Bitung Baku dapa bersama Polres Bitung.

Ade-ade Siswa lanjutnya adalah generasi muda, penerus estafet Pemerintahan untuk itu mari bersama-sama untuk menjaga persatuan dan keutuhan NKRI.

" Untuk ade-ade Siswa jangan melakukan pelanggaran lalulintas." Imbaunya

Melanjutkan, Kapolres menjelaskan Daerah kita diberikan bonus demografi, dimana akan mendapatkan lapangan pekerjaan yang banyak untuk itu bagi ade-ade agar dapat mempersiapkan diri dengan belajar sebaik-baiknya.

Tingkat kriminalitas di wilayah Kota Bitung sangat tinggi yang di dominasi oleh anak-anak muda. Kejadian tindak pidana sebagian besar disebabkan karena telah mengkonsumsi minuman keras.

" Untuk itu ade-ade siswa-siswi untuk tidak mengkonsumsi minuman keras, merokok, dan gelem (ehabon) sayangilah diri sendiri. Indonesia merupakan Negara Demokrasi artinya bebas mengemukakan pendapat di muka, namun jangan kebablasan atau mengganggu kebebasan orang lain. Untuk itu ade-ade dapat berjanji untuk tidak melakukan pelanggaran." Ujarnya.

Dalam kegiatan Jumat Curhat sejumlah Pertanyaan dan bahkan masukan disampaikan baik oleh para guru dan siswa-siswi, mengemuka adalah terkait tilang Elektronik,

Menanggapi hal ini Kasat Lantas Polres Bitung, AKP Awaludin Puhi SIK menjelaskan bahwa Untuk tilang elektronik bagi pelanggaran lalu lintas akan diproses berdasarkan Nomor Polisi

Pelanggar sambungnya akan dilakukan dan dikirimkan surat konfirmasi yang diberikan waktu 14 hari untuk melakukan konfirmasi di kantor. Dan jika tidak melakukan konfirmasi kata Awaluddin denda tilang akan dimasukkan ke pajak kendaraan.

" Minggu depan Polres Bitung akan melakukan Operasi Keselamatan mulai tanggal 7-20 Februari 2022 untuk mengurangi angka kecelakaan." Tuturnya.

Diketahui kegiatan berakhir 10-45 Wita, usai di tutup dilakukan Foto bersama seluruh Para Siswa dan Guru bersama Kapolres dan dan jajarannya.